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Senhor Presidente,

O Vereador signatario deste, soliçita após ouvido o Plenário, na fonta
regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo Municipal - Secretaria de Saúde,
o seguinte:

l)Sejam inform*dos a ests Casa Legislativu os dias e hordrios que têm
atendimento médico-odontológico nos Postos da Olaria, Promorar e Central;

atendimento diário; 
2)Seia informndo o número de tichas disporcíveis, em csda aBS, para

3)Se o atendimento por parte dos protissionais não esÍá suprindo a
demanda e/ou está havendo outro problema neste senÍido, informnr qual;

4)Informar aindu, o que pretende o Execativo Municipal - Secreturia de
Saúde - fazer a respeito, para evitar que u população Jíque desassistids tlos serviços
o do nt o hí g ic o s, tão imp o rtant es e nec es s ário s.

JUSTIFICATTVA:

Em atendimento a pedido de municipes que relatam sobre a ausência
desses profissionais nos postos.

Sabemos que a situação se arrasta desde o governo anterior, mas cremos
que o Secretário de Saúde atual já esteJa, administrativamente, trabalhando neste sentido para
resolver ou, pelo menos, minimizar o problema.

Sala "Severino SilveiÍa", da Câmara de Vereadores, 07 de fevereiro de
202s
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